

# *Recuerda Nicolás Maduro nombramiento de Venezuela como República Bolivariana*

---



Caracas, 12 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó el nombramiento de la nación sudamericana como República Bolivariana por la Asamblea Nacional Constituyente.

A través de un mensaje en la red social twitter, el primer mandatario recordó el aniversario 19 de la fecha en que el órgano legislativo rebautizó el nombre de esa nación.

En noviembre de 1999, la Asamblea Nacional Constituyente, convocada por el entonces presidente Hugo Chávez, aprobó la modificación de la denominación de Venezuela y le otorgó la actual.

El tres de agosto de ese año comenzó, además, el proyecto de la nueva constitución, tras la instalación del ente electo por el pueblo.

Dos días después, durante la primera jornada de debates, Chávez manifestó que en sus discusiones se debía recoger la expresión del pueblo y reflejar en la nueva constitución una nueva nación.

El texto de la carta magna fue aprobado el 15 de diciembre de 1999 con más del 71 por ciento del resultado electoral y entró en vigencia a finales de ese mismo año.

Por su parte, el vicepresidente de Planificación de Venezuela, Ricardo Menéndez, informó que como parte del Plan de la Patria 2019-2025 tienen previsto generar cuatro millones de puestos de trabajo en función del crecimiento de la población económicamente activa.

Desde la Escuela Venezolana de Planificación, donde se debate la agenda programática de la juventud dentro del programa de Gobierno, el titular de la cartera precisó que trabajan con la finalidad de afianzar la independencia petrolera y la inclusión del 64 por ciento de la población en el proceso productivo del país.

Menéndez enfatizó que el sector juvenil es “la inflexión para el cambio en los próximos 10 a 15 años en el modelo de crecimiento social de Venezuela”.

Aseguró que una de las tareas es fortalecer el sistema de educación universitaria y técnica para que se dirija en función de las demandas del desarrollo económico de la nación sudamericana.

Por otra parte, el vicepresidente aseveró que a partir del 2019 “viene un ajuste desde el punto de vista de la dinámica poblacional de la Gran Misión Vivienda Venezuela en función de redireccionar las grandes urbanizaciones, así como los nuevos asentamientos que se construyen”.

En la jornada de intercambio entre las autoridades venezolanas y la juventud, también participaron el vicepresidente para el Área Social, Aristóbulo Isturiz, y el ministro de Juventud y Deporte, Pedro Infante.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176357-recuerda-nicolas-maduro-nombramiento-de-venezuela-como-republica-bolivariana>



**Radio Habana Cuba**